



La economía mayaricera tierra una historia rica que aquí estaremos contando en varios momentos.

Los primeros asentamientos locales (1750) contaron con la caña de azúcar y el tabaco como motivación económica, pero el paso del tiempo y aprovechando las aguas del río local la esfera fue abierta a lo comercial.

En 1907 surgió en las áreas de Preston, hoy consejo popular de Guatemala, el gran central que dinamizó la vida productiva de la localidad y puso en el mapa mundial a estas tierras del oriente.

Más tarde, pasado los años 20 del propio siglo, inició la explotación de los minerales y ello derivó en la primera gran industria del níquel en el país, en la zona de Lengua de Pájaro (Nicaro).

Así Mayarí fue armado de varios resortes productivos y fueron creadas industrias

## Economía

Publicado: Lunes, 11 Mayo 2020 19:37

Escrito por Editor Mayarí

Visto: 1996

---

diversas, como la fertilizante y eléctrica, esta última surgida a finales de los años 90 del siglo XX.

Ahora la vocación industrial cambió hacia la agricultura, aunque el territorio mantiene la termoeléctrica Lidio Ramón Pérez, fábrica de plásticos y helados, así como combinados lácteos y cárnicos.

Es fuerte la industria pesquera, además de la explotación maderera y del café.